

Institut Suzuki Montréal 2025

Résidence et stationnement à la Résidence

(Veuillez utiliser ces instructions en conjonction avec le plan du campus)

L'adresse officielle de la résidence est le 2350 Edouard Montpetit. Ne prenez pas l'entrée à cette adresse si vous souhaitez garer votre voiture.

Pour garer votre voiture à la résidence :

Pour accéder au stationnement de la résidence, utilisez l'entrée située au 2900 Edouard Montpetit. Il s'agit de l'entrée pour l'École Polytechnique et le HEC.



Peu après avoir emprunté cette entrée, il y aura un feu de circulation. Montez à gauche. Au prochain feu, vous serez à l'angle du Pavillon Claudette-MacKay-Lassonde. Tournez à gauche pour aller vers P15 et P16.



Pour avoir accès au stationnement, vous devrez peut-être contacter le responsable à l'aide du bouton situé dans le coin inférieur droit du distributeur de billets. Indiquez que vous participez à un événement pour la semaine et l'on vous imprimera un ticket. Vous pouvez remettre ce ticket au bureau de la résidence et demander une passe de stationnement pour la semaine. Le stationnement sera beaucoup moins cher à la semaine que si vous payez les frais quotidiens.

L'accueil de la résidence se situe à l'entrée C1 du bâtiment 8. Toutefois, si vous venez des stationnements P15 ou P16, il vous sera plus facile d'entrer par l'entrée C2 à l'arrière. Depuis cette entrée, vous pouvez appeler la réception à l'aide du téléphone disponible dans l'entrée pour qu'on vous laisse entrer. Le numéro à composer est le 8960. Cette information est affichée au mur de l'entrée du bâtiment.

Si vous arrivez en taxi, en métro, en autobus ou à pied :

Veuillez vous rendre au bureau principal du bâtiment 8 à l'entrée C1. Ce bâtiment se trouve en haut d'une colline. Vous pouvez y accéder en voiture en empruntant le chemin des Résidences au 2350 Edouard Montpetit, mais vous n'aurez pas accès au stationnement en haut de la colline. Plutôt que de monter la colline à pied, vous pouvez accéder à la résidence en passant par le bâtiment 9. À l'entrée de ce bâtiment, il y a un téléphone avec un panneau rouge indiquant que vous pouvez appeler le bureau de la résidence au 8960. On vous ouvrira la porte. Vous pouvez ensuite suivre les instructions pour vous rendre au bâtiment 8 en utilisant l'ascenseur pour sortir à l'arrière du bâtiment 9. Des plans et des instructions sont affichés dans le bâtiment pour vous aider à trouver votre chemin.

Institut Suzuki Montréal 2025

Residence and Parking at the Residence

(Please use these instructions in conjunction with the Campus Map)

The Residence address is officially 2350 Edouard Montpetit. Do not take the entrance at this address if you wish to park.

To access the residence parking please follow the instructions below:

Take the entrance at 2900 Edouard Montpetit. This is the entrance for l'École Polytechnique and HEC.



Soon after you have taken this entrance, there will be a set of lights. Go uphill to the left. At the next set of lights you will be at the corner of Pavillon Claudette-MacKay-Lassonde.



Turn left to go towards P15 and P16. When you get to the parking gate, you may have to contact the parking station with the button on the bottom right-hand corner of the ticket dispenser to get access to the parking lot. Let them know that you are attending an event for the week and they will print out a ticket for you. You can turn in this ticket at the residence desk and ask for a parking pass for the week. Parking will be much cheaper if you pay for the week rather than paying the daily fee.

The Main Desk entrance to the residence is C1. However, if you are coming from parking lots P15 or P16, it will be easier for you to enter through the back entrance at C2. From that entrance you can call the Front Desk with the phone that is available in the entrance. The number to call is 8960. This information is posted on the wall of the entrance to the building.

If arriving by taxi, by metro, by bus or on foot:

Please go to the Main Desk in Building 8 at entrance C1. This building is at the top of a hill. You can drive up by using chemin des Résidences at 2350 Edouard Montpetit, but you will not have access to parking at the top of the hill. Rather than walking up the hill, you can get to the residence by going through Building 9. At the entrance of this building, there is a phone with a red sign indicating that you can call the residence desk at 8960. They will let you in. You can then follow instructions to get to Building 8 by using the elevator to go out at the back of Building 9. There are maps and instructions in the building to help you find your way.